

Pressemitteilung, 1. März 2024

## **NÖ Kliniken bieten freie Plätze für Basisausbildung**

**Wer mit dem Medizinstudium fertig ist, kann jetzt seine Praxisausbildung in NÖ starten.**

**ST. PÖLTEN.** Wer das Medizinstudium erfolgreich absolviert hat, kann sich für die anschließende Basisausbildung bei einem der 27 NÖ Klinikstandorte der NÖ Landesgesundheitsagentur bewerben. Freie Plätze gibt es aktuell zum Beispiel im LK Gmünd oder LK Horn mit jeweils 13 freien Stellen oder im LK Amstetten mit 4 freien Stellen.

„Damit wir weiterhin die bestmögliche Gesundheitsversorgung für alle garantieren können, brauchen wir auch in Zukunft bestens ausgebildetes Personal. Deshalb setzen wir in NÖ wichtige Schritte: Bereits vor dem Medizinstudium unterstützen wir im Rahmen unserer Aktion „NÖ studiert Medizin“ Interessierte mit einem Vorbereitungskurs, um den Aufnahmetest für das Medizinstudium bestens absolvieren zu können. Zusätzlich erhalten die jungen Niederösterreicherinnen und Niederösterreicher eine finanzielle Förderung für die Kurs- und Prüfungskosten. Nach dem abgeschlossenen Medizinstudium bieten wir Ausbildungsplätze für die Basisausbildung in den NÖ Kliniken“, so der für Kliniken zuständige Landesrat Ludwig Schleritzko.

„Die neunmonatige Basisausbildung beginnt nach dem abgeschlossenen Medizinstudium und bietet eine umfangreiche Grundlage für den Einstieg in den Arbeitsalltag als Medizinerin bzw. Mediziner. Durch das Zusammenarbeiten in interdisziplinären Teams und die Praxiserfahrungen aus den Abteilungen wird so die Grundlage für die weitere Ausbildung geschaffen. Interessierte können bei uns verschiedene Abteilungen und Kliniken unterschiedlicher Größe mit breitem medizinischen Leistungsspektrum kennenlernen. Wir freuen uns, wenn sich Absolventinnen und Absolventen des Medizinstudiums bei uns bewerben und Teil unseres Teams werden“, erklärt Dr. Markus Klamminger, Direktor für

Medizin und Pflege. Bewerbungen sind direkt online über das Karrierecenter möglich (<https://karriere.noe-lga.at/medizin/basisausbildung>).

Neben zahlreichen Fortbildungsmöglichkeiten werden auch ein umfassendes Skriptum speziell zur Basisausbildung sowie ein Logbuch, in dem das Erlernte bestätigt wird, zur Verfügung gestellt. Zusätzlich gibt es die Möglichkeit, nach der Basisausbildung eine anschließende fachärztliche Ausbildung bei Vorhandensein eines entsprechenden Ausbildungsplatzes zu absolvieren. Innovative, abwechslungsreiche und anspruchsvolle Tätigkeiten im Team sowie auch persönliche Entwicklungschancen erwarten die Medizinstudierenden in den NÖ Landes- und Universitätskliniken.

Weitere Informationen unter: <https://karriere.noe-lga.at/medizin/basisausbildung>

Fotocredit: NÖ LGA / Philipp Monihart

**Medienkontakt:**

NÖ LGA Medienservice  
medienservice@noe-lga.at